



Presentan hoy propuesta de recorte al presupuesto del Poder judicial

El líder los diputados de Morena, Ignacio Mier, presentará hoy la propuesta de recorte presupuestal al Poder Judicial para 2024.

Así lo adelantó ayer la bancada de Morena, al convocar para hoy, a las 11:30 de la mañana a una rueda de prensa para dar a conocer los ajustes.

Mier Velazco adelantó que podría haber un recorte de entre 15 mil y 25 mil mdp y para mostrar que ello es viable habló de la existencia de un fideicomiso de 22 mil mdp para prestaciones, pensiones y jubilaciones que reciben los ministros.

— Ivonne Melgar